



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.abc.es

«Las Noches de la Villa», abierto en agosto por vacaciones

El yacimiento de Fuente Álamo acoge conciertos y representaciones teatrales desde junio y continuará hasta septiembre



LORENA GAMARRA - @abccordobaCórdoba 05/08/2016 21:40h -

Las mágicas «Noches de la Villa» volvieron un año más a Puente Genil en junio, pero continuarán recibiendo actuaciones durante todo el mes de agosto en el yacimiento de Fuente Álamo y gozarán de teatro y música hasta el mes de septiembre.

Esta noche, el cuarteto Crash 4 jazz dará un concierto a partir de las 22.00 horas en el que mostrarán todo un repertorio de sonidos traídos de Nueva Orleans en 90 minutos de concierto. El fin de semana empieza más teatral gracias a «El corazón de Fuente Álamo», una visita teatralizada que empezará a las 22.00 horas del sábado y donde Silvia, una joven romana hija del dueño de la Villa de Fuente Álamo guiará a los espectadores por los rincones del yacimiento en una trama centrada en un matrimonio concertado por su padre. Esta visita se repetirá los días 14, 16, 18, 20 y 28.

Y en grupo o en solitario se puede disfrutar de una visita nocturna por la historia del yacimiento, algo poco habitual en los restos arqueológicos españoles que podrá disfrutarse los días 12, 13, 15, 17, 19 y 20 de este mes y el día 2 de septiembre. Si nos remontamos cuatro siglos antes de Cristo, el planteamiento de Aristófanes sobre la posibilidad de que la riqueza solo estuviera del lado de los corruptos y los malvados y qué pasaría si tuviéramos la posibilidad de cambiar esa injusticia, será representada en la obra «Pluto» a cargo de la Asociación Zenobia el día 26 a las 22.00 horas.

El día 27, el espacio se convierte casi en una bodega donde tendrá lugar una cata de vino a cargo del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Montilla-Moriles. Enrique Garrido será el encargado de enseñar a los asistentes a diferenciar los tipos de vino así como su maridaje y la detección de los diversos aromas que desprende la uva.

Clausura en septiembre

El mes de septiembre empieza viajando en el tiempo para descubrir cómo sería la vida en el pasado de los habitantes de Fuente Álamo. Los arqueólogos del yacimiento harán de cicerones para la ocasión los días 3, 4, 9 y 11 a partir de las 21.30 horas. El día 10 de septiembre tendrá lugar el último concierto de la mano del dueto de pianistas Lechado-Kuchaeva, un malagueño y una moscovita. Dos artistas con sonidos muy diferentes y un proyecto en común: «Granados and friends», el concierto que con motivo de la conmemoración del centenario del fallecimiento de Enrique Granados, ofrecerán en Fuente Álamo con piezas de los maestros Soler, Debussy, Ravel, Falla y el propio Granados.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

Los vecinos recogen 2.000 firmas para mejorar la vía de Sotogordo

J. M. CABEZAS | 06.08.2016 - 05:01

Las alcaldesas de las pedanías de Sotogordo, Rosa Pérez, y El Palomar, Dolores Avilés, han recogido ya 2.000 firmas para apoyar la movilización vecinal en la que estos núcleos de población que pertenecen a Puente Genil solicitan la adopción de medidas que mejoren la visibilidad de la carretera que une ambas aldeas bajo el Puente Hierro.

"Se trata de un tramo por el que es complicado transitar debido a su situación, bajo el puente, con dos curvas muy cerradas, donde la carretera se estrecha mucho y es habitual que el paso de camiones y vehículos grandes genere situaciones peligrosas", explicó ayer Pérez, quien recordó que "al no existir marcas viales pintadas sobre el asfalto, las aseguradoras suelen desentenderse".



www.eldiadecordoba.es

El PSOE critica que Montoro inste a cerrar empresas municipales

EL DÍA | 06.08.2016 - 01:00

El diputado del PSOE por Córdoba Antonio Hurtado criticó ayer que el ministro en funciones de Hacienda, Cristóbal Montoro, haya enviado una misiva a algunos ayuntamientos requiriéndoles para que "liquiden de forma inmediata las empresas, fundaciones y otras entidades municipales con déficit presupuestario", con datos "poco rigurosos".

En la provincia de Córdoba, según el diputado del PSOE, "se ha enviado esta misiva a ayuntamientos como el de Aguilar de la Frontera y Puente Genil y lo disparatado es que ambos ayuntamientos arrojan en sus cuentas superávit de 8,4 millones de euros y 1,1 millones de euros respectivamente en los presupuestos del año 2015".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

Lucena vibrará con la final

El Ángel Ximénez se medirá el próximo 2 de septiembre al ganador del encuentro entre el Ars y el Cajasur Córdoba en el Pabellón Polideportivo

ANDRÉS PANIAGUA CÓRDOBA | 06.08.2016 - 05:02

La Federación Andaluza de Balonmano dio a conocer ayer el nombre de la ciudad donde se va a disputar el próximo viernes 2 de septiembre la final de la Copa Andalucía. Lucena será finalmente la sede de la vigesimoprimera edición de la cita copera andaluza. El Ángel Ximénez de Puente Genil, equipo que compite en la Liga Asobal, espera rival de la eliminatoria previa que disputarán el Cajasur Córdoba BM y el Ars de Palma del Río, conjuntos que militan ambos en División de Honor Plata. El partido comenzará a las 20:30 y las entradas para presenciar el encuentro oscilarán entre los dos y los tres euros para que acudan al Pabellón Polideportivo la mayor parte de los aficionados y amantes de este deporte presentes en la provincia.

El formato de la Copa de Andalucía, cuya primera edición data del año 1996, establece que la única escuadra de la región que permanece en la máxima categoría del balonmano español, en este caso el Ángel Ximénez, aguarda en la final a uno de los dos representantes de la comunidad autónoma que se encuentran en la División de Honor Plata. En estos momentos, los tres clubes andaluces que compiten en las dos categorías más elevadas de España son cordobeses.

Las conversaciones para decidir la sede comenzaron hace un año en Puente Genil, lugar donde se jugó la final del este torneo copero en 2015. En ese choque, el Ars dio la sorpresa y derrotó por 25-26 al Ángel Ximénez en el Pabellón Alcalde Miguel Salas. El evento servirá para medir si los clubes han alcanzado el grado de preparación óptimo para arrancar la competición liguera, justo el fin de semana siguiente.



www.minuto90.com

Jiménez: "Es el momento de consolidarnos en la ASOBAL"

Mariano Jiménez hace autocrítica ante "lo que se hizo mal la campaña pasada" en el Ángel Ximénez

5 de agosto de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El presidente del Ángel Ximénez Puente Genil, Mariano Jiménez, vivirá el cuarto año de su club de balonmano con un objetivo que ya ha transmitido a la plantilla: el de conseguir la permanencia cuanto antes para consolidar al equipo en la ASOBAL. "Es el momento de que eso ocurra porque después de tres años, y con una permanencia muy sufrida lograda hace meses, hemos reforzado la plantilla y contaremos con más presupuesto", afirma. Las cuentas económicas están pendientes del cierre del acuerdo por parte de la entidad pontana con el operador petrolífero "AVIA", que negocian la posibilidad de que la marca forme parte del club. En ese caso, pasaría a llamarse "Ángel Ximénez AVIA Puente Genil".

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Mariano Jiménez tiene buenas sensaciones, y más tras el gran esfuerzo que ha hecho la junta directiva para corregir aquello en lo que se falló la pasada campaña. El máximo mandatario ha hecho un análisis de los errores que se pudieron cometer. En este sentido, ha reconocido que "no fue nada bien desde el principio" porque "se marchó Rafa Baena, que tenía dos años de contrato; fichamos a Potic y Kramarz y nos equivocamos porque no rindieron como se esperaba, la lesión de Chispi, y el adiós de Fernando Barbeito". A partir de ahí, "fichamos a Rudovic y dio resultado; al igual que jugadores como Vojvodic, del que me ha dolido su marcha; pero con Mario Porras y Nacho Moya en su misma posición no entraba en las posibilidades".

Por otra parte, y siendo otro de los asuntos complicados de la campaña pasada, el presidente se ha referido a la salida de Javier Cabanas, del que ha dicho que "es una magnifica persona", pero "en los entrenamientos no se acopló bien a los jugadores que teníamos en ese momento o los ocho años que llevaba sin entrenar fueron un hándicap". Ahora el sustituto del burgalés es el malagueño Quino Soler, del que Mariano ha subrayado que debutará en la categoría y tendrá que poner mucho de su parte. Además, apunta a que su capacidad para gestionar grupos ha sido uno de los motivos más importantes para su contratación.

Mariano Jiménez también ha hecho una valoración del calendario de liga, del que ha dicho que "nos puede favorecer". Asimismo, apuesta a que el equipo puede conseguir doce puntos en la primera vuelta porque "es asequible para nosotros" y "complicado en la segunda". No obstante, Jiménez ha añadido que en el deporte hacer cuentas es complicado porque influyen muchas cosas, y puedes perder en cualquier pista y conseguir puntos contra quien no lo esperas.

Además, destaca partidos de pretemporada como el de Cajasur (17 de agosto) porque "querrán demostrar su valía para la División de Honor Plata"; el del Sporting de Portugal (25 de agosto); y la final de la Copa de Andalucía a principios de septiembre, torneo sobre el que ha mostrado su deseo de lograrlo "porque me gusta el espectáculo de ese tipo de partidos y ver a andaluces peleando por el título".

Sobre la campaña de abonados, afirma que está transcurriendo bien, incluso mejor que el año pasado porque a falta de 50 días para que empiece la liga, se pueden igualar e incluso superar el número del año pasado en un 20% y llegar a los 650. "La idea es ampliar la masa social del club porque hay mucha gente que no sabe que este club está en la máxima categoría del balonmano nacional". Una misión bonita para la que el club deposita toda su ilusión.